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ヒGoodwillbeginswithyou〝

ByERNSTG．BREITHOLTZ

「善意は先ずあなたから」
1971．1972

第640号　1972・2・15（火）（くもり）

〔Ⅰ〕出席報告
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至忘義遠蟹蔓彗

〔Ⅱ〕お客さま

〔取〕後任会長候補を発表して

先週の例会に、小生は例会場を自分のうち

の中と思い込んでしまいまして、交換学生の

件でしたが、会長さんに、追加申し出をした

ことは、悪いことをしたようでどうも済みま

せんでした。お詫び致します。

どうもそれから、関連性があるようにすぐ

後に、会長指名委員に、小生、会長からささ

れ、その例会（8日）の夜、早速、指名委員

会を開催したところ、これも又、指名委員長

とさされました。大当りでした。指名委員長

は、後任の会長の承諾か否かの当り役である

とあって、指名委員達を代表して、委員会で

撰出された、後任会長候補者に実際に当って

説得して、承諾の気持ちにまで持って行く役

会
報
は
ご
家
族
み
ん
な
で
読
み
ま
し
ょ
う

措
辞

∴
∵
∵
∴
・

〕
門
∪
凹
日
常

空
空
艦

副
．
〕
仙
川
弗
薗
J
村

田
金
三
斎
原
鈴



をすることだそうです。

御承知の通り、日本国中の不景気で、この

節は皆様夫々が大変多忙です。倒産、又倒産

と相続づき、この次は私、自分ではないかと

心配して、緊張しています。と云うような気

持ちで、庄内、鶴岡も同じような現況であり

ますので、ロータリーの会長役を勤めるのも

大変なことと思われます。

その種々と御無理なところを、何んとかし

て、負けてもらいまして、ロータリーのため

私達会員達のために、尽そうという気持ちに

なられ、b承諾しました。〝とまでわ、云い

ませんでしたが、モロータリアンは、断わっ

て、いけないのだそうですから本当に困りま

す。〝まで。

私達、会員達の気持ちを組んでもらうこと

が出来ましたので、ここに、謹しんで、後任

会長さんを発表させてもらいます。

それは、農大の阿部嚢教授であります。

どうかよろしくお願い致します。　張紹淵

〔Ⅳ〕鹿児島酉ロータリークラブ会員河井時

義御夫妻様から五大な桜島大根が送っ

て来られる

昨日（14日）私は台所に大きな荷物がある

なあと思いました。荷物を開いたら、大きな

桜島大根でした。珍らしい、珍らしいと家の

人々、来る人々、従業員達も驚いて手で触っ

て見たり、抱いてみたりして喜んで居りまし

た。

早速、今日の例会（15日）に、ロータリー

会員の皆様に見せてから、皆で味みしようと

云うりで、今日例会卿こ運んで釆ました。こ

れで第2回目です。

河井時義先生は外科医です。昭和40年鹿児

島西ロータリークラブの名幹事を勤め、その

当時御夫妻が、塘一郎先生の会長時代の、鹿

児島西クラブの正式な最初の鶴岡ロー－クリー

クラブの訪問の一行と共に御来訪きったのが

御縁でした。

今迄、小生は筆不精でした。家内が河井先

生の奥様と文通したり、伸よしとなり毎年何

んかお送り下さって来て居られ、誠にありが
＼－－・・一

たいことで御座います。奥様達も私達ロータ

リーアン達のギャップスを助けて下さいま

す。

この例会場に発表させてもらい、写真をも

とってお礼をしたいので、重さ20キログラム

ですが、この大根を運んで来ました。どうか

鹿児島からのお白子さんが来られたと思って

抱いて下さい．′

何年前でしたか、私も家族連れで、大変と

河井先生御夫妻様はじめ、そのロータリーク

ラブ会員の皆様にお世話になり、親切にして

もらいまして私達の楽しい旅の思い出を残し

て下さいました。

今日、叉、このような喜びをあたえて下さ　＼、＿／

いましたのも、鶴岡ロータリークラブ会員の

皆様のおかげ様で御座います。

今日は叉偶然後任の阿部裏会長さんの御承

諾のお言葉を聞くことが出来ました。

皆様と共にお悦びを申し上げます。ありが

とう御座いました。

私の二重の喜びであります。私の感謝の意

味でスマイリングをさせてもらいます。

張　紹淵



〔Ⅴ〕モ353区の研究グループ交換からの

お便り〝

私にも、穴澤バストガバナーと本間さんの

同じ一枚に書いた、絵葉書のお便りがありま

した。オーストラリヤのシドニー市からで

す。

それによりますと、皆様が大変と元気でや

って居られます。夜になると大変お疲かれの

ようです。夜は、すぐ寝てしまいます。忙が

しいプログラムのようです。

穴澤先生が云うには、ロー－クリアンの家の

民泊が最も楽しくて理想的だと云って居られ

ます。帰られましたら8月来訪予定のオハイ

＝ト一洲の親善音楽団のことでお見えになられ

る由、会員達の皆様にくれぐれも宜しくとあ

りました。出発の際は皆様から御親切ありが

とう御座いましたとありました。

お伝え致します。　　　　　　張　紹淵

〔Ⅵ〕　オーストラリアよりの報告〔Ⅰ〕

本　間　利　雄

クラブの皆様、雪は如何でしょうか？

私、お蔭様で非常に快適な旅を続けておりま

す。本当にロータリー精神を味わって生涯の

思い出を経験しております。国民族、言葉、

習慣を越えた嵩高なものと感謝しておりま

す。豪州は真夏で華氏百度を越した事もあり

ましたが、木陰に涼しく、朝、晩も非常にし

のぎ易く思われます。とにかく、広く串で一

時間程走っても殆んど前方の景色は変らない

程です。

ジーロングの滞在中は連日炎天下，地元ク

ラブの方々に案内され牧場、ヨット見学ロー

クートー例会出席を続け非常に楽しいものでし

た。

ホストの方は、へヤードレッサー（美容

師）で、最初キザな印象を受けましたが、へ

ヤードレッサーとしては世界チャンピオンに

なった事もあり又、ヘルシソキオリンピック

のメソ／ミーとして参加したり、空軍のボクシ

ングチャンピオンになった事もあるとかで勿

体ない親父でした。

奥様もファッションモデルをしていたとか

で、非常にセンスの良いきれいな方でした。

滞在中連日「マザー」「マザー」と呼んで毎

晩一時から二時過ぎまで日本の事、豪洲の事

の話合いをしました。お二人共、政治、経済

にも極めて強い関心を持っている様で、我々

の想像以上に日本に対する認識も深い様に感

じられました。

次の行程に入るため、別れる朝は二人共起

きるとすぐ涙を一杯浮かべて別れを惜しんで

くれました。私も同僚が迎えに来なかったら

きっと大声で泣き出したでしょうが……。本

当に良いホストに当って幸いでした。

初めての外国という事で珍らしさもあった

のでしょうが、本当に良く色々の事を話し合

いましたし、二、三年後に東京で再会する事

を約束して別れました。

バララットでは、歯医者さんで御厄介にな

りましたが、こちらは、イギリス風の堅い家

でした。食事中も、小学校3年生の女の子が

おずおずしながら食事をとっている様に思え

一寸気の毒でした。庭にプールがあり一夕水



浴をし疲れをいやしました。

全員共バララットでは、保守性が強く、英国

風の習慣が尊重されているとの見方をした様

です。金鉱華やかなりし頃の町で昔の習慣が

多いのでしょうか？

どうもまとまりのないお便りですが御覧容

下さい、何れ又後便にて、取急ぎ御福葬々と

近況お知らせ迄。

〔Ⅷ〕幹事報告

。会報到着　石巻東、八戸東、米沢

0財団法人ロータリー米山記念奨学会より、

普通寄附金納入明細表が到着し、当クラブ

46．12．31現在、432，000となっている。

県内のクラブでは1番の成績です。

0認証状伝達式の案内

357区杉戸RC（埼玉県）4／2（日）

日本工業大学体育館にて

0鹿児島RC河井さんより20軸の桜島大根が

張先生に寄贈あり例会場で披露する。

→、一
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